

ABSTRAK

Ernaini Dwi Istiqomah (1840310088), 2022. Strategi Dakwah Masjid Baitusy Syuhada' dalam Menguatkan Pemahaman Orang Awam di Desa Kedungwungu Kecamatan Todanan Kabupaten Blora. **Skripsi**. Jurusan Dakwah dan Komunikasi Islam, Fakultas Manajemen Dakwah IAIN Kudus.

Penelitian ini memiliki beberapa tujuan yaitu: 1). Menganalisis kegiatan-kegiatan pengurus Masjid Baitusy Syuhada' dalam Menguatkan Pemahaman Keagamaan Masyarakat Awam Jamaah Masjid. 2) Menganalisis Metode Pelaksanaan yang Diterapkan Pengurus Masjid Baitusy Syuhada' dalam Menguatkan Pemahaman Keagamaan Masyarakat Awam Jamaah Masjid. 3) Menganalisis Dampak Sosial Keagamaan dari Usaha Penguatan Pengurus Masjid Baitusy Syuhada' terhadap kegiatan Masyarakat Awam Jamaah Masjid.

Berdasarkan tujuan tersebut, penelitian ini mengacu pada metode kualitatif dan jenis penelitiannya yakni penelitian lapangan (*field research*). Lokasi penelitian ini di Masjid Baitusy Syuhada' Desa Kedungwungu Kecamatan Todanan Kabupaten Blora. Teknik pengumpulan data melalui wawancara, observasi dan dokumentasi. Sumber data yang digunakan yaitu sumber data primer dan sumber data sekunder. Sumber data primer berasal dari subyeknya langsung yaitu Ta'mir Masjid, Bendahara Masjid, pengurus masjid, Kyai Desa dan masyarakat, sedangkan sumber data sekunder berasal dari dokumen-dokumen pendukung dari masjid. Pengujian keabsahan data melalui Uji Kredibilitas, yakni dengan Cara Perpanjangan pengamatan, Meningkatkan ketekunan, triangulasi, Menggunakan bahan referensi, dan *member check*. Sementara teknik analisis data menggunakan Reduksi data, Penyajian data, dan Penarikan Kesimpulan (*verifikasi*).

Dari hasil penelitian yang saya teliti bahwa: 1) Kegiatan-kegiatan Pengurus Masjid Baitusy Syuhada' dalam Menguatkan Pemahaman Keagamaan Masyarakat Awam Jamaah Masjid, yaitu melalui kegiatan baca tulis Al-Qur'an, Mengaji kitab kuning, kegiatan selapanan, Mengaji kitab Fiqih, rutinan *Yasinan* atau Tahlilan Ziarah Kubur, rutinan membaca Al-Barzanjian dan lain-lain. 2) Metode pelaksanaan yang diterapkan Pengurus Masjid Baitusy Syuhada' dalam Menguatkan Pemahaman Keagamaan Masyarakat Awam Jamaah Masjid yaitu melalui metode Pengajaran secara langsung terhadap masyarakatnya khususnya bagi Masyarakat Awam 3) Dampak Sosial Keagamaan dari Usaha Penguatan Pengurus Masjid Baitusy Syuhada' terhadap kegiatan Masyarakat Awam Jamaah Masjid yaitu dampaknya baik, dengan adanya kegiatan-kegiatan Keagamaan yang diterapkan pengurus masjid, masyarakat sadar bahwa kegiatan Keagamaan itu sangat penting untuk dilaksanakan

Kata kunci: *strategi, dakwah, masjid, pemahaman keagamaan, masyarakat awam.*